

Bezirksfeuerwehrtag in Salla.

Sonntag den 28. Juli wurde in Salla der 2. diesjährige Bezirksfeuerwehrtag abgehalten, zu welchem 145 Feuerwehrkameraden erschienen waren.

Die Aufstellung erfolgte beim Ortseingange, worauf unter klängendem Spiel der Ortskapelle der Abmarsch zum Rüsthause erfolgte. Vor dem nett hergerichteten Rüsthause war eine kleine Tribüne errichtet. Bezirksobermann Franz Dengg hielt hier an die versammelten Feuerwehrmänner eine fernige Ansprache und überreichte dem Kommandanten der Wehr Salla, Herrn Dir. Silbert, das Zeugnis über die mit bestem Erfolg in Graz abgelegte Hauptleuteprüfung.

Weiters nahm der Bezirksobermann die Dekorierung von zwei verdienten Wehrmitgliedern mit der Medaille für 25jährige Dienstzeit vor. Der Redner hat die Ausgezeichneten, es sind dies die Herren Zeugwart Adolf Rainer und Löschmeister Anton Maierhofer, diese Ehren-Medaillen stets in Ehren zu tragen und gab der Hoffnung Ausdruck, daß diese Auszeichnungen für sie selbst wie auch für alle Kameraden ein Ansporn zu weiterer treuer Pflichterfüllung sein werde.

Die unter dem Kommando des Hauptmannes Dir. Silbert gezeigten Exerzierübungen zeigten von Beispielgebender Schulung und Disziplin. Ebenso die Übungen an den Geräten. Die taktische Übung (Brandobjekt Wirtschaftsgebäude Schrotter) fand ob der guten Durchführung vollste Anerkennung und gereicht dem Hauptmann sowie seinen Kommandanten Brandmeister Scharf, Löschmeister Schriebl, Tappauß und Pezigos sowie der ganzen Mannschaft zur Ehre.

Die Delegiertensitzung gelangte im Schulhause zur Abhaltung.

Der Vorsitzende, Bezirksobermann Franz Dengg, begrüßte alle Delegierten, besonders die Herren der Bezirksleitung, den Bürgermeister von Salla, Franz Rieger und den Postenkommandant Reb.-Inspектор Trobos.

Zum Punkt 1 der Tagesordnung wurde festgestellt, daß die dem Feuerwehrbezirk Voitsberg angehörenden 29 Wehren durch 145 Mann beim Bezirksfeuerwehrtage und durch 52 Delegierte bei der Tagung vertreten sind.

Bezirksobermannstellvertreter Dr. Blumauer besprach die Durchführung der Schauübung und stellte unter allgemeiner Zustimmung den Antrag, der Wehr Salla, besonders aber dem tüchtigen Führer, Dir. Silbert, den Dank und die vollste Anerkennung auszusprechen.

Als Ort für die Abhaltung des nächsten Bezirksfeuerwehrtages wurde Steinberg bei Ligist bestimmt und der 15. September festgelegt.

Hauptmannstellv. Bardel richtete an die Delegierten die Einladung zum Besuch des Landesfeuerwehrtages in Voitsberg.

Der Vorsitzende verlas die neuen Bestimmungen bei Aufnahme eines Darlehens zum Ankauf von Löschgeräten.

Bürgermeister Franz Rieger und Hauptmann Silbert dankten allen Anwesenden für ihr Kommen und sprachen den Wunsch aus, daß es allen Geschienenen im Gebirgsdorfe Salla wohlbehage.

Nach Besprechung interner Angelegenheiten schloß der Vorsitzende die einmütig verlaufene Tagung.

Auf dem Dorfplatz entwickelte sich bald frohes Festestreiben und auch in den einzelnen Gasthäusern war man bester Stimmung.